

Boletín Número 52
Toluca, México, a 19 de marzo de 2014.

REPRESENTANTES JUVENILES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS DIALOGAN SOBRE EDUCACIÓN Y EMPLEO EN EL IEEM

- En el programa del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, representantes juveniles de los partidos políticos reflexionaron sobre educación y empleo para los jóvenes.

Durante el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, representantes juveniles de los partidos políticos con registro ante el Instituto reflexionaron en torno de la educación y el empleo, destacando la importancia que tiene contar con una formación sólida y de calidad, con las herramientas adecuadas para tener acceso a fuentes de trabajo bien remuneradas, a efecto de que los jóvenes se inserten en el ámbito productivo con mayores niveles de competencia.

Con la conducción del periodista Carlos Monroy, los jóvenes representantes de los partidos políticos, hicieron un balance sobre el estado que guarda la educación y el empleo en México y propusieron algunas de las formas y alternativas en que se pueden atender estos dos temas.

Al respecto, Jorge Iván Ayala Villanueva, en representación del Partido Acción Nacional (PAN), afirmó que la educación debe interesar a todos para mejorar los parámetros de su calidad, por lo que será fundamental ver si la Reforma Educativa dará mayor desarrollo y mejores oportunidades a los jóvenes. Ante ello, agregó que procurar mantener la equidad de género en su partido debe ser un asunto más vinculado con las capacidades de las personas y con datos dio a conocer que en el PAN los jóvenes se están preparando para participar en el espacio público.

En tanto, el representante del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alfredo Baranda Sáenz, explicó que fortalecer la educación es la mejor manera de fortalecer la democracia, mediante 4 ejes rectores que propicien la participación del gobierno y de la sociedad: 1) que el Estado retoma la rectoría en la materia; 2) la profesionalizan pedagógica de los maestros; 3) se involucra a las familias con el tema de los valores y 4) el papel de los estudiantes que deberán asumir su responsabilidad en un ambiente de grandes cambios. Con base en ello, el representante del PRI afirmó que en su partido apuestan al desarrollo emprendedor de los jóvenes para generar autoempleo y elevar la productividad.

Por su parte, Dalia Edith Álvarez Padilla, representante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), indicó que se han dado reformas estructurales que han modificado la vida de los ciudadanos, y la reforma educativa y la laboral traen consigo una disminución en la participación de los jóvenes, pues tienen

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

condiciones adversas, de ahí que hacen falta políticas públicas como una Ley para la Juventud y crear una Secretaría que les atienda, pues los jóvenes son el potencial de nuestro país. Además, señaló que se deben garantizar mejores condiciones para que las mujeres se desarrollen en los diversos ámbitos y espacios de nuestra sociedad.

En tanto, Emmanuel Cruz Romero, representante del Partido del Trabajo (PT), dijo que para mejorar la educación, el país requiere de mayor infraestructura y de profesores, pues aun existen alumnos sin condiciones adecuadas para recibir clases; mientras que en lo laboral, los trabajadores carecen de oportunidades para tener acceso a empleos de calidad y con salarios más competitivos, dado que no se cuenta con políticas para atender este tema a profundidad, por ello, el PT ofrece opciones deportivas y de capacitación para quienes no han tenido oportunidades para estudiar o trabajar y de esa forma coadyuvar a que se mantengan ocupados para obtener algún ingreso.

A su vez, José Alberto Couttolenc Buentello, representante del Partido Verde Ecologista de México, destacó tres aspectos de la reforma educativa, como fue dotar de autonomía al Instituto Nacional para la Educación y Evaluación, a efecto de que cada maestro sea debidamente remunerado si hace bien su actividad; la creación del Sistema de Operación y Gestión Educativa para valorar las necesidades de infraestructura y profesores, y el Programa de Escuelas de Tiempo Completo. Con ello, dijo, los estudiantes pueden desarrollar también la actividad física y mantenerse ocupados, obtener becas e incentivarlos para estar mejor preparados e integrarlos al ámbito laboral.

Asimismo, Ruth Salinas Reyes, representante de Movimiento Ciudadano (MC), reflexionó sobre la reforma educativa considerando que es uno de los grandes temas que van a transformar el ambiente en que los profesores se desempeñan, pues son cambios a los que se les debe dar un tiempo razonable para conocer sus resultados y dar seguimiento para evaluar su impacto. De igual modo, hizo un llamado para generar empleos formales y contar con políticas públicas que atiendan las necesidades de quienes se van a incorporar al mercado laboral, así como crear una Ley para los Jóvenes, evaluando el impacto que con ello se genere.

Mientras tanto, Sergio García Aguilar, representante del partido Nueva Alianza (NA), consideró que con las reformas se busca ofrecer una mejor educación, a través de la evaluación a los profesores, con la idea de mejorar sus capacidades de acuerdo con los cambios tecnológicos, a efecto de conocer sus necesidades de capacitación y brindarles las herramientas adecuadas para superar rezagos. Además propuso formar grupos de jóvenes trabajando con un enfoque propositivo y así mantenerlos activos, además de abrir espacios de capacitación a las mujeres para incorporarlas al espacio laboral con mejores herramientas.

"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"

El programa de radio por internet “Detrás de tu voto hay buenas noticias” transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del Instituto, a través de la página de internet www.ieem.org.mx, durante el cual Carlos Monroy propició un interesante diálogo con los participantes e invitó a seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx y a entrar en contacto mediante el teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX).

De esta forma, el IEEM busca coadyuvar con el desarrollo democrático de la entidad, a través de la construcción de una ciudadanía cada vez más informada y participativa, fines que convergen con los de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx